

México, D.F. a 16 de febrero de 2010.

**Diputado Mario Alberto Becerra Pocaroba,
presidente de la Comisión de Hacienda y
Crédito Público.**

Entrevista concedida a los medios de información
en el Recinto de San Lázaro.

PREGUNTA.- ¿(Inaudible) ...en ese sentido qué es necesario hacer desde el legislativo para que esto cambie?

RESPUESTA.- Hay que tratar de impulsar, hay que tratar de que las aguas tomen su nivel nuevamente, pero sí, ahorita están...

PREGUNTA.- Empantanadas.

RESPUESTA.- Sí, estancadas.

PREGUNTA.- Este hecho perjudicaría más que a los partidos a la sociedad, ¿cómo hacerle para que el PRI, siendo mayoría junto con el Verde, se sienten a discutir estas reformas reales?

RESPUESTA.- He estado platicando con ellos y seguiré platicando con ellos. He intentado en mi carácter de miembro de ese equipo de trabajo y en mi carácter de presidente de Hacienda de continuar o de que se logre continuar con el trabajo que veníamos desempeñando.

PREGUNTA.- Porque el compromiso fue de todas las bancadas, pero aquí la idea es que el diputado del PRI convoque.

RESPUESTA.- Aquí el punto es que el PRI esté dispuesto a continuar adelante en ese trabajo, porque indudablemente el PRD, podríamos trabajar conjuntamente con él, lograr un consenso, pero lo importante es que trabajemos todas las fuerzas políticas.

PREGUNTA.- ¿Cómo hacerle para que estos legisladores hagan a un lado la mezquindad, los intereses políticos?

RESPUESTA.- Esto es fundamentalmente el estar con una constante charla, el seguir manifestando que es un trabajo que todos estuvimos de acuerdo en que se llevara a cabo, que todos lo impulsamos en nuestras propias agendas legislativas y no por razones que escapan al ámbito de lo legislativo no se puedan llevar a cabo las adecuaciones conducentes.

PREGUNTA.- El mismo secretario Cordero abona un poco más, dice que es más importante la Reforma Política que la Hacendaria.

RESPUESTA.- Él dio su opinión en un entorno quizá diferente. El secretario de Hacienda está en la posición de que el país requiere una modernización en el ámbito tributario, creo que todos debemos estar inmersos en ello y debemos tener la calma y la tranquilidad para esperar que las cosas retomen su nivel, pero no cejar en los intentos y en la convicción de que esto siga adelante.

PREGUNTA.- Oiga, diputado, si en este periodo, el actual, no sale esta reforma que ustedes, que otras bancadas también, todo el Congreso se comprometió a sacar, deberá haber un costo político y asumir quien sea responsable.

RESPUESTA.- En principio sí, por supuesto.

PREGUNTA.- Pero en conjunto sería el Congreso no solamente...

RESPUESTA.- Es donde tendríamos que empezar a trabajar. No quisiera dar por rota la situación, me parecería muy brusco, quisiera plantearlo de que en este momento hay un *impasse*, pero no hay una ruptura necesaria.

Si ésta se diera creo que en mi carácter de miembro del grupo parlamentario de Acción Nacional tendríamos que tomar nosotros mismos una medida, porque el costo no tiene por qué pagarlo quien no rompió el plato.

PREGUNTA.- La última de mi parte, ¿mañana qué espera con esta entrega de la cuenta pública, está usted invitado?

RESPUESTA.- Estoy invitado, tengo sesión de mi comisión a esa misma hora. Entiendo que la cuenta está terminada, habrá seguramente, como todo, una serie de recomendaciones para que los órganos internos de control de las diversas dependencias tomen las medidas adecuadas en relación a las irregularidades que se hayan detectado.

PREGUNTA.- Diputado, ¿qué se platicó con el secretario de Hacienda en la reunión que tuvieron con él?

RESPUESTA.- No fui.

PREGUNTA.- ¿No lo invitaron?

RESPUESTA.- Sí me invitaron. No fui porque se vieron los dictámenes de tres leyes, entonces me tuve que quedar. Entiendo que platicaron un poco sobre la reforma, en torno de la reforma.

PREGUNTA.- ¿Sería más tributaria que hacendaria?

RESPUESTA.- Trataron el tema hacendario. Yo veo que la reforma sigue teniendo el mismo entorno y entiendo que esa es la charla que también tuvo con el PRI, aunque a lo mejor, quizá la reacción del PRI fue otra, pero sí, el tema fue la Reforma Hacendaria.

Muchas gracias.

-- ooOoo --